



Chef en Ville : 1 000 plats de 24 restaurants parisiens à domicile

I. Chef en ville propose aux entreprises d'île de France la livraison de plus de 1 000 plats élaborés

par 24 restaurants parisiens (français, italien, chinois, thaïlandais, marocain, libanais, japonais, indien, américain, russe, cachet, danois, bio, vietnamien...).

Le prix est celui pratiqué dans les restaurants avec des frais de livraison à 7,90€.

Christian de Francieu DG de Chef en ville, vise un CA de 0,3 M€ et 0,8 M€ en 2010. Depuis sa création en avril 2008, la PME a acquis 1 500 clients, 250 entreprises et assuré plus de 3 000 commandes. Chef en Ville souhaite s'installer à New York, Bruxelles, Londres, Genève d'ici fin 2011. www.chefenville.fr



Christian de Francieu